

Lust auf Karten- und Gesellschaftsspiele? Spieelnachmittag für ältere Menschen in Heppenheim

Haben Sie Lust, mit anderen spielbegeisterten Menschen alte und neue Gesellschaftsspiele oder Kartenspiele, wie z.B. Skat, Rommé, Mau-Mau, zu spielen?

Dann sind Sie hier richtig.

An jedem ersten Dienstag im Monat treffen wir uns von 14:00 Uhr bis 16:00 Uhr im Mehrzweckraum in der Karlstraße 2.

Wir werden einige Spiele für Sie bereitstellen.

Sie dürfen gerne auch eigene Spiele mitbringen.



Bild:pixabay not-ludo-613816-640

**Nächster
Termin:
06.02.2024**

Der Mehrzweckraum ist barrierefrei zu erreichen.

Der städtische Bereich Begegnung freut sich auf Sie.